Antrag Nr. 08-F-01-0085 SPD

Betreff:

Fußgängerzone - Bauausführung - Antrag der SPD-Fraktion vom 9.9.2008 -

Antragstext:

Hinsichtlich der Bauausführung in der Fußgängerzone wurden teilweise erhebliche Mängel festgestellt. Nicht nur dass der Bodenbelag nicht ausreichend imprägniert wurde, auch bei den Verlegearbeiten sind teilweise deutliche Mängel feststellbar (Fugenbreite, fehlende Kanten an den Steinen).

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- ob er in diesem Zusammenhang (Gewährleistung, Schadenersatz) bereits rechtliche Schritte ergriffen hat,
- ob es eine Abnahmepflicht für die verwendeten Steine gibt oder evtl. ein Bodenbelag eines anderen Herstellers verwendet werden kann.

Wiesbaden, 09.09.2008

gez. f.d.R.

Kai-Christofer Burghard Planungspolitischer Sprecher Christian Lahr Fraktionsassistent